

BUCHY... INAUGURATION DU QUARTIER DE LA HALLE

# Les souvenirs de Patrick Chauvet et de Gérard Larcher

Pour inaugurer le quartier des Halles, à Buchy, dont la troisième tranche est achevée, le maire Patrick Chauvet recevait entre autres personnalités, le président du Sénat, Gérard Larcher. Récit...

Vendredi 28 août 2015 à Buchy, à l'occasion de l'inauguration du quartier des Halles, le maire Patrick Chauvet recevait ce que les belles formules nomment souvent « du beau monde » : le président du Sénat, Gérard Larcher, était en effet l'invité d'honneur de cette fin de journée, débutée à l'école Bernard Lemaistre et qui s'est poursuivie sous cette magnifique Halle datée de 1879, « une halle décrite à l'époque : on craignait qu'elle ne défigure la commune », a rappelé Patrick Chauvet. On sait aujourd'hui ce qu'elle est devenue et ce qu'elle continue d'être : un lieu de vie et de lien social dans la petite commune rurale de Buchy.

## La Halle, « du haut de mes cinq ans »...

Lors de son intervention, empreinte d'humour et de sensibilité, le maire de Buchy a montré quelle détermination était la sienne, en contant un souvenir d'enfance, qui a démontré que l'homme ne se laisse pas facilement détourner d'un objectif qu'il s'est fixé... même s'il faut un peu de patience avant d'y parve-



Le président du Sénat, Gérard Larcher, a inauguré le quartier des Halles de Buchy, avec le maire Patrick Chauvet, en présence notamment de la sénatrice Catherine Morin-Desailly et de la députée Françoise Guégot (Photo Isabelle Villy).

nir. Et justement, la Halle de Buchy et son quartier consti-

fance. Patrick Chauvet l'a raconté lui-même ce vendredi soir, devant un public nombreux et un président de Sénat amusé et visiblement enthousiaste de voir poindre devant lui, le visage d'un enfant devenu maire de sa commune.

« Je suis né rue des Halles, à 19,50 mètres de la mairie... 20 pas pour ceux qui voudront vérifier », a commencé Patrick Chauvet, voyant ainsi dans ce lieu de naissance comme un signe du destin en quelque sorte. Mais c'est plus tard, « du haut de mes cinq ans », a-t-il poursuivi, que le grand projet de réhabilitation de la Halle lui est apparu comme une évidence... presque une nécessité. C'est que le lieu, pour charmant qu'il soit était mal commode pour l'enfant qu'était Patrick Chauvet, qui voulait faire du patin à roulettes et de la trottinette ! Les pavés, inégaux, étaient source d'embûches, de chutes... Il fallait faire quelque chose, assurément !

## L'argument de l'attractivité

« Quand j'ai été élu en 1995, je me suis empressé de porter cette revendication... »,

a lancé le maire, ajoutant avec humour et malice que finalement, ce sont d'autres arguments qui ont emporté l'adhésion. Des arguments portant sur la sécurisation, les cheminements piétons à aménager, la valorisation des commerces, le stationnement, l'attractivité... Des arguments que personne ne pouvait plus réfuter en somme et détaillés avec beaucoup d'humour par le maire de Buchy.

## A quand la 4e tranche ?

Alors évidemment, tout ne s'est pas fait en un jour : c'était en effet vendredi dernier la troisième tranche de travaux qui était inaugurée et même si le maire de Buchy est assez ambitieux (et déterminé, toujours !) pour espérer qu'une quatrième tranche de travaux viendra parachever l'ensemble, il sait que l'argent public se fait rare et qu'il faudra trouver encore d'autres arguments que la trottinette et le patin à roulettes, pour convaincre... Mais c'est une oreille complice qu'il a trouvée, en la personne de Gérard Larcher, lui qui reste convaincu qu'il faut écouter « la France d'à côté », celle qui

ne vit pas dans les grandes métropoles, le monde rural en somme, sous peine de vivre « de grandes déceptions ».

## La 4L de Gérard Larcher

« La commune n'est pas une conception du passé, tout comme le département qu'il est important de conserver car il représente la proximité. Il faut cette dimension », a ainsi déclaré le président du Sénat, lui aussi visiblement gagné par le besoin d'évoquer quelques souvenirs de jeunesse... Il faut dire que Gérard Larcher n'était pas en terre totalement inconnue, à Buchy et il s'est souvenu du temps où « à 22 ans, jeune vétérinaire, il traversait Buchy dans sa Renault 4 », avec un certain Michel Lejeune, pour noter que « le patrimoine, ce sont des souvenirs, ce sont des valeurs, des transmissions, des éléments de vie ». En tout cas, une chose est certaine, la Halle de Buchy, qui a tant d'histoire(s) à conter, semblait être devenue vendredi dernier, le temps de quelques discours, un havre de paix où il fait bon se souvenir du temps qui passe et des beaux souvenirs qu'il laisse...

Isabelle Villy